
1月 30日渊正月初八冤袁定安人
大常委会在县行政办公大楼七楼会
议室召开提交海南省第四届人民代
表大会代表议案建议尧 意见工作会
议遥 会议讨论即将提交省第四届人
民代表大会第五次会议代表议案尧
建议尧意见遥

县人大常委会主任梁源富尧县
人大常委会副主任颜永豪尧 吴清雄
以及部分省人大代表尧 县人大机关
各委室主任尧县政府办尧各撰写单位
主要负责人出席了此次会议遥 颜永
豪主持会议遥

会上袁意见尧建议撰写单位的主
要负责人及撰写人员分别汇报了建
议尧意见撰写情况袁随后袁吴清雄通
报建议意见收集情况并强调了建议
意见撰写方法以及撰写要点遥

梁源富作了重要讲话袁他指出袁
今年是野十二五冶时期承上启下的重
要一年袁 也是换届工作完成后新一
届领导班子开展新一轮工作的开
始遥当前袁省第四届人民代表大会第
五次会议召开在即袁 做好建议意见
撰写工作是省人大代表的一项重要
职责袁 紧紧围绕定安的发展思路和
人民群众的期望袁 提请的建议意见
要具有科学性尧可行性袁确保每个建
议意见能被采纳尧落实遥

针对各撰写单位负责人汇报的
建议意见撰写情况袁 为做好建议意
见撰写工作袁 梁源富提出 野四个加
强冶袁一是要加强思考袁撰写建议意
见前要提前做好准备曰 二是要转变
撰写态度袁实行一事一议袁针对每一
个建议意见都要仔细斟酌曰 三是要
加强撰写部门与代表们沟通曰 四是
要加强调研袁 结合提请建议意见的
实际情况袁要做到案由尧案据以及案
方都有理可循遥

参加会议的有工信局尧文体局尧
旅游局尧供销合作社尧交通局尧水务
局尧住建局尧国土局尧教育局尧农业
局尧民政局尧公路局尧政法委尧新竹镇
政府等建议意见撰写单位的主要负
责人及撰写人员遥 渊王议霄冤
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新春长假刚过袁 天气尚
有些阴冷袁定安县 2012年野春
风行动冶就业援助月招聘会活
动却让广大群众感觉暖意融
融遥 2月 3日上午袁在定安县
人才劳动力市场大楼内袁近
40家省内外用工企业进场招
聘袁提供就业岗位 1302个遥

定安县委副书记尧县
长符立东袁 海南省就业局
局长林志向袁县委常委尧组
织部长李映旭袁 县人大常
委会副主任尧 县总工会主
席吴清雄及省人力资源开
发局尧省总工会尧省妇联等
有关领导出席活动启动仪
式遥县人力资源和社会保障局
局长陈永彬主持仪式遥

李映旭为活动致辞袁
并介绍了定安县近年来的
公共就业服务体系建设和
就业情况袁 希望广大求职
人员转变就业观念袁 积极
参与求职应聘袁内强素质袁
外树形象袁 把定安人民吃
苦耐劳袁 奋发有为的好传
统带到工作岗位上去袁展
示定安人民的风采遥

符立东在仪式上宣布
2012野春风行动冶就业援助
月活动开幕遥

开幕式后袁 记者在招
聘会现场看到袁 进场求职
的人员络绎不绝袁 许多招
聘台前被围得水泄不通遥
每个招聘台后都贴上了应

聘要求及待遇袁求职者们认真
查看企业招聘条件袁寻找适合
自己的招聘单位和职位遥

野感觉这次的招聘会提
供的岗位都比较好袁 待遇
方面也提高了不少袁 今天
我投的都是海口的单位袁
因为大城市工资待遇相对
而言比较高袁 希望能够被
录用遥 冶求职者林清阳是定
安本地人袁 目前正从事某
小区的保安工作遥

当天上午进场求职者
达 2000多人袁 大多来自农
村富余劳动力和下岗待业
人员袁 也有不少大中专毕
业生前来应聘求职遥

今年即将大学毕业的

王阳威和女友在
招聘展位之间穿
梭袁 手中拿着一
叠厚厚的企业招
聘宣传单遥 野这次
的招聘会有很多
的企业招聘袁我们想
要挨个看看有没有
合适的职位袁今年毕
业打算回家乡找份
工作袁和女朋友在一
起袁这样就不用因
为距离而饱受相
思之苦啦遥 冶王阳
威说遥

招聘会上袁
也有不少本地企
业也纷纷招贤纳
士袁 为本地闲置
人员和应届毕业
生提供就业岗位遥

定安晶华实
业有限公司负责

人告诉记者院野我们公司是本
地企业袁今天招聘的岗位主要
是车间普工袁 针对 30岁以上
在家闲置的农村妇女袁除了解
决公司人员紧缺之外袁也是为
了帮助促进解决我们本地农
村待业人员就业难题遥 冶

据了解袁 今年定安县
野春风行动冶 就业援助月活
动袁主要以野帮扶到人尧岗位
到手尧政策到位尧服务到家冶
为主题袁以野关注民生袁改善
就业袁 促进社会和谐发展冶为
目标袁进一步加快定安县农
村富余劳动力转移就业袁拓
展大中专毕业生就业渠道遥当
天到场招聘企业近 40 家袁
提供就业岗位 1302个遥

定安启动 2012年“春风行动”
首日进场招聘企业 37家 提供就业岗位 1302个
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2月 2日袁 县委副书记尧
县长符立东在调研水利建设
时强调袁 各部门要高度重视
冬修水利工作袁 加强施工管
理袁确保水利工程质量袁充分
发挥水利工程效益袁 为农业
生产用水提供有力的保障遥

县委副书记尧 县长符立
东在副县长莫汉博尧 县水务
局等有关单位负责人的陪同
下袁实地视察了龙门尧黄竹等
镇的水利建设项目遥

每到一处袁 符立东都详

细了解了水利工程建设进
度尧 工程质量以及农业生产
情况遥 当得知白塘灌区一干
渠结束了二十八年未通水的
历史袁 灌溉难问题得到解决
时袁符立东非常高兴袁当地的农
民群众也难掩心中的喜悦袁紧紧
的握住符立东县长的手遥

野我是龙门镇双塘村委会
的群众袁 原来没有水到的时
候袁我们种瓜菜非常辛苦袁总要
挖田头坑袁 用抽水机来抽水袁挑
水去灌溉袁相当辛苦袁现在水到

了袁群众发展生产非常方
便袁感谢政府对我们的支
持遥 冶双塘村委会村民王
锡峰激动地说遥

调研中袁 符立东指
出袁今年袁中央 1 号文件
首次将水利建设列为头
等民生大事袁将水利工作提
高到了前所未有的高度遥下
一步袁定安要重点做好江河
治理尧水库加固尧饮水工
程等遥 他强调袁各级党委
政府和相关职能部门要
高度重视冬修水利工作袁
科学谋划袁 迅速部署袁加
大投入袁真抓实干袁切实
加强施工管理袁确保水利
工程质量袁夯实水利基础设
施袁为全县经济社会可持续

发展提供坚实保障遥
据了解袁 2011年袁 定安

县 水 利 项 目共投入资金
26677.73万元袁定安县小型农田
水利重点项目为黄竹镇尧 龙门
镇尧新竹镇尧雷鸣镇小型农田水
利工程袁 节水改造渠道防渗
39.632公里袁维修 0.89公里袁
配套建筑物 239宗袁 高效节
水灌溉 200亩遥 完成后袁新增
灌溉面积 0.42万亩袁 恢复面
积 1.398万亩袁改善灌溉面积
1.2万亩遥 渊吴采净冤

符立东调研水利建设情况时强调

加强工程管理 确保工程效益
2月 3日袁 全县人口计生工作座

谈会在县行政办公大楼北附楼富文
厅召开袁县政府副县长吴坤江袁县政
协副主席尧定城镇委书记尧镇长符公
兴等出席会议遥

座谈会上袁县计生局相关负责人
通报了 2011年全县人口计生工作情况曰
各镇尧 各有关部门主要负责人分别汇报
了当前计生工作中存在的问题袁以及下一
步计生工作主要措施遥

在听取相关情况汇报后袁吴坤江
肯定了去年以来各镇尧各有关部门在
计生工作方面所付出的努力袁 并指
出院当前定安县人口计生工作的薄弱
环节仍然很多袁 整体水平仍然偏低袁
特别是今年计生工作任务重袁水平不
稳定袁总体形势不容乐观袁计生工作
面临严峻形势遥 为此袁各镇尧各部门要
充分认识当前定安县人口计生工作的
极端严峻性袁以坚定的决心袁进一步强化
责任落实袁狠下功夫袁克难攻坚袁着力破解

计生工作重点难点问题遥
吴坤江要求各乡镇尧各有关部门

要高度重视计生工作袁坚决做到思想
认识再深化袁工作责任再落实袁工作
措施再强化袁集中时间袁集中精力袁打
好这场计生工作硬仗遥 要以当前计生
工作的问题中的难点尧 重点为突破
口袁建立长效节育措施采取切实有效
措施加强对流动人口管理遥 要采取有
效措施袁积极调动计生队伍尧乡镇干
部主动抓计生工作的积极性袁加大对
人口超收费的征收力度遥 要严格落实
责任追究制度袁 坚决落实计生工作
野一票否决冶遥 要把否决问责的具体条
款落实到人袁落实到单位袁落实到工
作的每个环节袁绝不能心慈手软遥 同
时袁各有关部门特别是计生成员单位要主
动履行职责袁通力合作袁工作中要及时沟
通协调袁确保形成工作合力遥

各镇政府尧国营农场尧计生成员
单位等相关负责人参加会议遥 渊刘琼冤

定安县召开全县计生工作座谈会

1月 18-19日袁 省农科院植保所
和定安县农技中心联合分别在定城镇
龙洲洋尧 高秀洋尧 平和举办送科技下
乡田头现场会袁 由省农科院植保所所
长陈绵才带领 5位专家以及中心植保
股人员现场讲解防治瓜菜知识遥

针对近期我县受持续低温尧 阴雨
天气影响袁 瓜果菜生长缓慢袁 各种病
虫害容易发生流行等问题遥 专家提醒
群众加强田间管理袁 采取有效措施袁

控制病虫害的发生蔓延袁 特别强调要
对症下药袁 注意适期防治袁 合理混配
等安全使用农药问题遥 专家们现场指
导农民田间地头瓜果菜所发生的病虫
害防治技术袁 根据当前发生的瓜果菜
病虫害开药方袁 面对面帮助农民确决相
关困难遥 活动受到了广大农民的欢迎遥

据统计袁 现场咨询人数达 1000
多人袁 免费发放农药 120公斤遥

渊李娇冤

省农科院植保所
到开展冬季瓜菜技术指导活动

符立东县长渊左五冤详细询问了解水利工程建设进
度尧工程质量以及农业生产情况遥 吴采净 摄

定安县 2012春风行动就业援助月招聘会活动现场遥 吴采净 摄

综合


